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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Unfälle mit E-Scootern in Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Wie viele Unfälle mit E-Scootern sind in Bremen in den letzten drei Jahren jeweils ge-
meldet worden?  
 

Welche Hauptgründe wurden für die E-Scooter-Unfälle in Bremen festge-
stellt und spielen Faktoren wie schlechte Sichtverhältnisse, Fahrverhalten 
oder technische Mängel eine signifikante Rolle? 

 
Welche konkreten Maßnahmen plant der Bremer Senat, um die Anzahl der 
Unfälle mit E-Scootern zu reduzieren, insbesondere im Hinblick auf Prä-
vention, Aufklärung und mögliche Verschärfung der Vorschriften? 

 
 

Silvia Neumeyer, Michael Jonitz, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


